



Erste Leistungsprüfung der berittenen Bogenschützen am Reiterhof Preintner

Die bereits seit 2005 bestehende und damit älteste Bogenschützen-Gruppe in der Region gab sich in diesem Jahr eine interne Leistungsprüfungsordnung.

Am Samstag, 19.03.2007, stellten sich vier berittene Bogenschützinnen und drei Schützen der Reiterbogensparte „Mongolensturm“ im Reitclub Haselbach am Reiterhof Preintner einer ersten Leistungsprüfung. Darunter auch zwei Teilnehmer an den Läufen zur Deutschen Meisterschaft im Verband der Steppenreiter e.V. und die Faschingsprinzessin 2006/2007 aus Waldkraiburg.

Zu Beginn um 15.00 Uhr hatten einige wegen sehr kühlem Wind Probleme mit kalten Händen, was dem schnellen und präzisen Einlegen von Pfeilen in den Bogen nicht gerade dienlich ist. Trotzdem waren alle gut gelaunt und fieberten der Prüfungsabnahme gespannt entgegen.

Für Stufe 1 waren dynamische Schrittfolgen am Boden ohne Pfeil und Bogen und anschließend mit Treffern im Frontal, Seit- und Rückwärtsschuss auf eine 9 Meter entfernte und 0,6 Meter große Scheibe zu absolvieren.

Die Stufe 2 beinhaltete eine Schuss- und Trefferquote von 3 Pfeilen innerhalb von 10 Sekunden. Auch diese Hürde nahmen alle Schützen mit Erfolg.

Dann ging es auf die Pferde.

Für Stufe 3 musste in 3 freihändig zu reitenden Wertungsgalopps auf einer 60 Meter langen Bahn mindestens 1 Pfeil in der 9 Meter von der Reitbahn entfernten Zielscheibe stecken. Dieser Prüfung unterzogen sich noch 6 Bogenschützen und konnten die Qualifikation für die nächste Stufe erreichen.

An diese Stufe 4 wagten sich noch 3 Teilnehmer. Sie trafen innerhalb von 6 Wertungsgalopps mit mindestens 3 Pfeilen das Ziel.

Große Freude herrschte dann am frühen Abend, als mit der lautstarken Unterstützung der Zuschauer diese für diesen Tag letzte Hürde genommen wurde und anschließend beim gemütlichen Beisammensein im Reiterstüberl die Anspannung langsam abfiel. Spartenleitung und Teilnehmer waren sich einig, dass diese Leistungsprüfungen zwar mit entsprechendem Training machbar, aber nicht zu leicht waren.

Dies insbesondere, weil mancher seine Pfeile von einem ihm fremden Pferd aus schießen musste. Alle Beteiligten erkannten jedoch die Notwendigkeit einer soliden Grundausbildung von Pferd und Schützen an, was absolute Voraussetzung für den gewünschten Erfolg auch bei der Teilnahme an regionalen und überregionalen Meisterschaften garantiert.

Ergebnis:

Preintner	Gerhard	Stufe 4	Blau
Hohenadler	Beate	Stufe 4	Blau
Hohenadler	Rainer	Stufe 4	Blau
Obermeier	Franz	Stufe 3	Grün
Maier	Carolin	Stufe 3	Grün
Weinbauer	Marion	Stufe 3	Grün
Rau	Christine	Stufe 2	Orange



